
ИСИ: что было дальше?

 Инженерно-строительный институт (ИСИ) — одно из старейших учебных
подразделений Санкт-Петербургского политехнического университета Петра
Великого, правопреемник основанного в 1907 году инженерно-строительного
факультета, входившего в число наиболее авторитетных строительных
факультетов России. 

 Институт готовит руководителей и ведущих специалистов строительных
и проектных организаций, начальников отделов, главных инженеров
проектов, ведущих проектировщиков и других специалистов. 

 В новом выпуске спецпроекта «Что было дальше» предлагаем вам
познакомиться с целеустремленными и амбициозными выпускниками ИСИ. 

 

  

Юлия Дунаевская 

 Год выпуска: 2014 — бакалавриат, 2016 магистратура 

 Направление подготовки: строительство — бакалавриат, строительство —
магистратура 
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 Должность: ведущий специалист отдела координации проектно-
изыскательских работ Управления перспективного развития и координации
проектно-изыскательских работ комитета по строительству Санкт-
Петербурга 

 Любимые предметы: «Основы организации и управления в строительстве»
в бакалавриате и «Управление инвестиционно-строительными проектами»
в магистратуре 

Что было после университета? 

 Я начала работать с первого курса магистратуры, потому что хотела изучить
работу строительной отрасли с разных сторон. Сотрудничала
с коммерческими организациями как инженер проектного отдела,
разработчик проектов производства работ, инженер производственно-
технического отдела, инженер службы заказчика. Так я познакомилась
с разными этапами работы в сфере реализации объектов капитального
строительства со стороны проектных и подрядных организаций,
технического заказчика и застройщика. 

 Чтобы изучить роль исполнительных органов государственной власти
в строительной сфере, после определенных испытаний я устроилась
на государственную службу в отдел строительства и землепользования
администрации Василеостровского района Санкт-Петербурга. 

 А после этого я получила должность в комитете по строительству Санкт-
Петербурга, который обеспечивает выполнение работ по архитектурно-
строительному проектированию, строительству и реконструкции объектов
капитального строительства, финансируемых за счет средств бюджета Санкт-
Петербурга. Я решаю много интересных задач, которые помогают
реализовать проектирование социальных объектов: школ, детских садов,
поликлиник, спортивных объектов. 

Самая яркая история из студенческой жизни 

 Одно из самых ярких воспоминаний — это посвящение в культорги
на выпускном выезде. На третьем курсе, после отдыха в лагере «Южном»,
мне захотелось стать культоргом. Вместе с ребятами я училась в Школе
культоргов организовывать интересные мероприятия в университете.
Итоговое испытание, которому старшие товарищи подвергли нас в конце,
невозможно забыть. Ночью нашу команду разбудили и разыграли
реалистичную стрессовую сценку из жизни культоргов, чтобы мы были
готовы ко всем нестандартным и неординарным задачами. Пришлось
вспомнить все, чему нас учили, и оперативно применять теорию
на практике. 

 Затем я сама устраивала подобные посвящения пополнившим наши ряды
ребятам. Испытать все это и в роли наставника тоже интересно. 



 Я очень рада, моя мечта поступить в Политех сбылась, и мне
посчастливилось влиться в компанию молодых, активных и веселых
студентов. 

Самая запоминающаяся история из учебной жизни 

Наверное, самое запоминающееся событие из учебной жизни — это практика
по геодезии после первого курса. Отчеты по ней мы писали всей группой
по ночам. Утром нужно было показать чертежи формата А0, а типографии
еще были закрыты, и мы склеивали листы формата А0 из 16-ти листов бумаги
формата А4. 

Несмотря на бессонные ночи, мы были энергичны, продуктивны и сдавали
хорошие отчеты. Это событие самое яркое еще и потому, что практика
проходила в июле. И в жаркую погоду мы выполняли задания
в Политехническом и Муринском парках, заодно загорали, веселились
и устраивали пикники. Замечательное время. 

 

  

Иван Филимонов

Год выпуска: 2020 — магистратура 

Направление подготовки: гражданское строительство (международная



образовательная программа) 

Должность: инженер проекта АЭС «Аккую», компания «HILTI Distribution
LTD», подразделение в Турецкой Республике «HİLTİ İNŞAAT MALZEMELERİ
TİC.A.Ş.» 

Любимые предметы: информационное моделирование зданий
и сооружений BIM, управление проектами в строительстве 

Что было после университета? 

 Я начал задумываться о трудоустройстве за год до окончания университета:
активно участвовал в студенческой жизни, посещал строительные выставки,
например, «ИнтерСтройЭкспо», выступал в научных конференциях, таких как
World Cities World Class University Network Symposium 2019 и МС-Bauchemie
Student, а также просматривал открытые вакансии на популярных сайтах
по поиску работу. 

 Мне посчастливилось провести третий учебный семестр в вузе-партнере —
Aalto University в Финляндии, после чего мне сделали несколько
предложений трудоустройства. 

 Я успешно прошел все стадии собеседования в компанию HILTI и был принят
на должность технического инженера. Четвертый, заключительный семестр
получился непростым: мне пришлось совмещать написание магистерской
диссертации и интеграцию в новую компанию, но это явно того стоило! 

Самая запоминающаяся история из студенческой жизни 

Сложно выбрать одну самую запоминающуюся историю из всей студенческой
жизни. Буквально каждая неделя была особенной и по-своему
запоминающейся, потому что у меня с однокурсниками оказались общие
интересы. Большинство из них, в том числе и я, уехали в различные
европейские города на учебу в вузах-партнерах. За время, проведенное
в Европе, мы очень соскучились друг по другу. Поэтому на учебные каникулы
мы отправились в совместное путешествие в Португалию. Получилось
незабываемое приключение, с морем позитивных эмоций. Действительно,
Политех объединяет, ведь мы дружим до сих пор! 

Самая запоминающаяся история из учебной жизни 

 Мне больше всего запомнилась дистанционная защита магистерской
диссертации в период пандемии. Как для студентов, так и для
преподавателей это было впервые. Конечно, я волновался. Весь научный
труд за два года обучения нужно было изложить в 10-12-минутной
презентации на английском языке. Я до сих пор помню все заданные мне
вопросы. Я справился благодаря отличным преподавателям и научному
руководителю ИСИ. Скучаю по тому времени! 



 

  

Антон Антуськов

Год выпуска: 2020 — специалитет 

Направление подготовки: строительство уникальных зданий
и сооружений 

Должность: руководитель проекта компании Helipoints (проектирование
и строительство посадочных площадок — вертодромы и аэродромы) 

Любимые предметы: экология 

Что было после университета? 

 До работы в Helipoints мне удалось поработать в Метрострое, где
я участвовал в строительстве станции Новокрестовской, и в КВС, который
возводил жилой квартал в Сертолово. 

 В конце 4 курса устроился работать в Helipoints. Начал с проектировщика,
глубоко погрузился в специфику работы. За год дорос до руководителя
проекта. Конечно, было сложно совмещать работу в компании с очной
учебой, но все получалось. 



Самая запоминающаяся история из студенческой жизни 

 Нам с друзьями так нравилась вся эта студенческая активность в начале
сентября, что мы несколько лет подряд приходили на День знаний в Политех,
общались с первокурсниками, играли в квест, ходили на открытие Студклуба
и других студенческих объединений. 

Самая запоминающаяся история из учебной жизни 

 Запомнилось, как легко было закрывать предметы на последний курсах
обучения, когда уже есть опыт проектирования, защиты проектов, реальный
опыт строительства объектов. Со многими преподавателями мы вели
интересный профессиональный диалог. Один преподаватель давал советы
по правильной организации авторского надзора за строительством, другой
с огромным интересом слушал мои рассказы про строительство аэродрома
и сам делился, какие объекты строил. 

 Главный совет выпускников ИСИ: учитесь, ставьте цели и идите к ним. Все
получится! 
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